

## José Carlos Mahía afirmó que la decisión sobre el inicio del ciclo lectivo es responsabilidad del actual Gobierno

Principal



Publicada el: 13/01/25	Visitas: 68
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 24	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-carlos-mahia-afirmo-que-la-decision-sobre-el-inicio-del-ciclo-lectivo-es-responsabilidad-del-actual-gobierno\\_14471.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-carlos-mahia-afirmo-que-la-decision-sobre-el-inicio-del-ciclo-lectivo-es-responsabilidad-del-actual-gobierno_14471.php)

# JOSÉ CARLOS MAHÍA AFIRMÓ QUE LA DECISIÓN SOBRE EL INICIO DEL CICLO LECTIVO ES RESPONSABILIDAD DEL ACTUAL GOBIERNO

*Principal*

*José Carlos Mahía afirmó que la decisión sobre el inicio del ciclo lectivo es responsabilidad del actual Gobierno*

**José Carlos Mahía destacó que la determinación sobre el inicio del ciclo lectivo recae en manos del actual Gobierno.**

## **Consulta de la Cámara Uruguaya de Turismo sobre el inicio de clases**

Este lunes, el futuro ministro de Educación y Cultura, José Carlos Mahía, se pronunció respecto al pedido realizado por la Cámara Uruguaya de Turismo.

La entidad ha solicitado un aplazamiento en el inicio del ciclo lectivo, programado para el 5 de marzo.

Mahía expresó su apoyo a la idea de una planificación que contemple tanto el número de horas de clase como la relevancia del turismo en Uruguay.

“Está muy bien qué, hacia futuro, podamos planificar algo que siempre armonizan, que son la necesidad de tener la mayor cantidad de horas de clase, de tiempo de escolaridad, y al mismo tiempo el destino que tiene el Uruguay en materia de turismo, que es muy importante”, indicó.

A pesar de reconocer la importancia de esta cuestión, el ministro enfatizó que la decisión sobre el inicio de clases es competencia de la actual administración.

“Es una cuestión laudada de esta administración, y es responsabilidad de esta administración decir cuándo empiezan y cuándo se dan las cosas.

Yo lo proyectó para adelante”, concluyó.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**JOSÉ CARLOS MAHÍA  
AFIRMÓ QUE LA  
DECISIÓN SOBRE EL  
INICIO DEL CICLO  
LECTIVO ES  
RESPONSABILIDAD DEL  
ACTUAL GOBIERNO**

*Jose carlos mahia afirmo que la decision sobre el inicio del ciclo lectivo es responsabilidad del actual gobierno*

### **Tags**

*uruguay, uruguaya, lectivo, solicitado, ministro, consulta, cultura, turismo, aplazamiento, entidad, gobierno, realizado*

## Noticias relacionadas

**3.9 \*** *José Carlos Mahía expresó su preocupación por la "limitada información" proporcionada: "Son solo unas pocas páginas*

**4.4 \*** *Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec*

**3.5 \*** *Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define*

**4.9 \*** *Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios*

**3.7 \*** *Mahía se refiere a la transición en el Mec: "La información que manejamos hasta ahora es bastante limitada*

**5.0 \*** *Controversia por los anuncios de José Carlos Mahía sobre la inclusión de docentes en los órganos de Gobierno*

**4.7 \*** *Pablo Da Silveira aguarda la llegada de José Carlos Mahía para comenzar la transición en el ámbito educativo*

**4.4 \*** *El turismo nacional en Uruguay se prepara ante un panorama desafiante hacia el 2030*

**3.6 \*** *Nuevo gobierno propone iniciativa para reintegrar a docentes en mesas de decisión educativa*

**4.5 \*** *Carolina Pallas y Elbia Pereira asumen como nuevas consejeras del Codicen en la gestión de Yamandú Orsi*

## Categorías

Interior
aldea
asiática
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo